

Chaleco de extricación pediátrico

USOS

El chaleco de extricación pediátrico posee las mismas características funcionales y de uso que el de adulto, pero adaptado a la necesidad de extricar pacientes pediátricos en habitáculos y espacios confinados. En los accidentes automovilísticos es común que viajen como acompañantes menores de edad e infantes, por este motivo se pensó un producto adecuado a la morfología de menor contextura física, adaptándose a las butacas de los nuevos modelos de autos, haciendo mucho más fácil la colocación y manipulación.

DISEÑO Y MATERIALES

Compuesto de una estructura principal anatómica construida en material de madera ballenado. Está fabricado con tejidos poliéster resistentes a líquidos, es completamente translúcido a los RX y se acompaña con almohadillas para cabeza y bolso de guardado y transporte.

Los puntos fuertes del producto son la capacidad de otorgar soporte máximo a la columna, cuello y cabeza durante la extracción, restringiendo sus movimientos junto con el torso, logrando así minimizar posibles lesiones, lo que convierte al chaleco de extricación en un elemento indispensable por su funcionalidad y facilidad de transporte.

Las cintas de polipropileno pesadas utilizadas están ubicadas en el lado exterior y son continuas, haciendo que todas las cintas funcionen como un arnés a la hora de sujetar al paciente, evitando roturas y dando la máxima seguridad al cargar y transportar al paciente con sus tres asas textiles.



CINTAS

3 frontales con codificación de color

2 inguinales

2 de cabeza